

Os muestro otra forma de ver el cambio de estación. Aquí tenéis [la página](#) con la foto de la tierra en este preciso instante...



Lo importante de la foto es la sombra terrestre, ahora que acaba de entrar la primavera los rayos solares llegan paralelos a la tierra, por lo que podemos ver como ambos polos tienen noche y día pero poco a poco se hará la luz en el polo norte (primavera, verano) y la oscuridad en el polo sur (otoño, invierno) por un periodo de seis meses. Pasará la sombra de un rectángulo a una onda, podéis guardar este post y comprobar como pasa cada día a día hasta llegar el verano.